## Journée Mondiale de l'Enfance Missionnaire Les paroles du Pape François

- « L'Epiphanie est la Journée de l'Enfance Missionnaire J'encourage tous les enfants et les adolescents qui dans de nombreuses régions du monde s'engagent à apporter l'Evangile et à aider leurs camarades dans le besoin » (Angélus, 6/01/2017).
- ➤ « Rappelons également que l'Epiphanie est la Journée Mondiale de l'Enfance Missionnaire· C'est la fête des enfants qui, par leurs prières et leurs sacrifices, aident les enfants de leur âge les plus démunis en devenant missionnaires et témoins de fraternité et de partage· » (Angélus, 6/01/2016).
- ➤ « Je suis heureux aussi de rappeler qu'on célèbre aujourd'hui la Journée mondiale de l'Enfance missionnaire· C'est la fête des enfants qui vivent avec joie le don de la foi et prient pour que la lumière de Jésus arrive à tous les enfants du monde· J'encourage les éducateurs à cultiver l'esprit missionnaire chez les petits· Qu'ils ne soient pas des enfants et des jeunes fermés, mais ouverts ; qu'ils voient un grand horizon, que leur cœur avance vers cet horizon, afin que naissent parmi eux des témoins de la tendresse de Dieu et des annonciateurs de l'Évangile· » (Angélus, 6/01/2015).
- ➤ « L'Épiphanie est la Journée de l'Enfance Missionnaire, selon la proposition de l'Œuvre pontificale de l'Enfance missionnaire. Beaucoup d'enfants, dans les paroisses, sont les acteurs de gestes de solidarité envers les jeunes de leur âge, élargissant ainsi les horizons de leur fraternité. Chers enfants et chers jeunes, par votre prière et votre engagement, vous collaborez à la mission de l'Église. Je vous en remercie et je vous bénis! » (Angélus, 6/01/2014).



